



Séjour d'intégration des 6A, 6B et 6E : 1er jour

publié le 30/09/2024

Après un départ du collège vers 9h30, nous sommes arrivés au château d'Oiron. Nous avons réparti les élèves en 2 groupes pour la visite. Les élèves ont pu admirer de nombreuses œuvres d'art contemporain.

A la fin de la visite nous sommes partis en direction du lieu d'hébergement où les élèves se sont restaurés avant de commencer les activités sportives (équitation pour un groupe, et laser run pour les deux autres).

Après une douche bien méritée, les élèves se sont attelés à terminer leur travail d'arts plastiques avant le repas du soir.

Pour conclure cette première journée par une soirée jeux de société.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.